
“みんなで築く安全・安心な街” 

  

 

 

 

 

 

 

 

恵み野西町内会の皆様   恵み野西町内会会長 武藤 光一  

 

恵み野西町内会の皆様、明けましておめでとうございます。 

 2023 年は兎年です。兎年生まれの方の性格は「愛される性格」「強運

の持ち主」の方が多いそうです。いかがでしょう？兎年の方、当たって

ますか？ 

 さて、コロナがなかなか終息しない中、皆さん、いかがお過ごしでし

た？ 

どうやら、コロナとは仲良く暮らしていくことになるのかもしれませ

ん！ 

また、昨年の冬の“ドカ雪”には、大変な思いをさせられました。市のほうも除雪機を扱

う人出不足対策として、今年から一人運転（ワンオペレーション）の実証実験を開始します。

昨年のような“ドカ雪”への対策も色々考えているようです。 

さて、6 月、7 月に行った、全国都市緑化北海道フェアでは、町内会員の皆さんにたくさ

んのご協力をいただきました。おかげさまで、全国から 34 万人の方に来ていただき、大成

功で終ることができました。ありがとうございました。 

ところで、北海道で人口が増えている街は、恵庭市、東川町、更別村のみです。道議会議

員の枠も 1 名から 2 名になりました。恵庭市は柏陽町の再開発、ボールパーク関係者の居住

地、札幌通勤者の居住地、“はなふる”を中心とした観光開発と、まだまだ発展する要素が

ふんだんにあります。町内会も同じように発展させていくつもりです。皆様の。ご支援ご協

力をお願い申し上げます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恵み野西むつみ会  
謹賀新年 
 令和 5 年の新しい年を迎え、皆様ご家族共々新年をお迎えのこと、誠
におめでとう御座います。コロナに続き、ロシアのウクライナ進攻、安
倍元総理の銃撃、旧統一教会など、心が暗くなる事件が続いた、令和４
年でした。 

電気・ガソリン・その他の物価高など、国民の皆さんが心配している
ところです。 

令和 5 年は、コロナが落ち着き。世界の情勢が安定し、物価高も安定し、国民の皆さ
んが安心して暮らせる、良い年になりますよう、年頭に当たり祈願致します。今年も西
町内会の皆様の、ご健勝ご多幸を心からお祈り申し上げ、新年の挨拶と致します。 

  
西むつみ会会長 豊島 盛 

《１月の行事予定》 

6 日(金) 令和５年 新春交礼会 

24 日(火) 第２例会 

26 日(木) 恵老連・クラブ活性化及び友愛活動総合研修会  
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第 17回もちつき大会が開催されました 
 新型コロナウイルス感染症の影響で、前回の平成元年から３年ぶりの開催となった『第

17 回もちつき大会』が 12 月 10 日（土）恵み野小学校体育館で実施されました。コミスク

の主催によるもので、南町内会・里美町内会と共に、西町内会も協力しました。 

11 月に入って恵庭市の感染状況にも増

加傾向が見られましたが、規模を縮小して

開催することを決めました。児童の参加は

4 年生以上に限定して保護者の参加は無

し、ついた餅の試食会は行わない等の感染

防止対策をとりました。 

臼と杵は２組用意され、手伝いに参加し

たスタッフは 8 時半頃から臼に蒸し上が

ったもち米を入れてこねはじめたり、つい

た餅で鏡餅を作る作業台のセッティングを開始。参加した児童 20 名は４班に分かれて待機

して、スタッフがある程度まで餅をついた時点で、２班が体育館に案内されてもちつきを体 

験しました。最初の 2 班がつきたての餅を鏡餅用

に円く形を整えている間に 2 度目のもちつきがは

じまり、次の 2 班が会場に入りました。鏡餅を作

り終えた児童は用意された袋に餅を入れ、各自持

ち帰りました。 

３町内会と南むつみ会・西むつみ会からの手伝

いの他、文教大学の学生さん数名がボランティア

スタッフとして参加して下さいました。スタッフ

の皆さん。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



役員選考委員会と第 2 回役員会議を同日開催 

12 月 18 日（日） 恵み野会館２階  
13 時～ 令和４年度役員選考委員会 

６月 19 日に開催した「第 1 回役員会議」において、会

則第 17 条に基づき選出された 12 名の役員選考委員の内 8

名の出席で開かれました。 

退任役員・再任役員・留任役員及び令和 5 年度の役員体

制についての提案及び議案を審議し、全会一致で同意を頂

きました。 

この件については、役員会議にて承認を頂きましたので

（提出議案第 6 号）、審議結果として定例総会で推薦致し

ます。 
 

14 時～ 第 2 回役員会議 
 参加資格者は 45 名（町内会役員 20 名・区長 25 名）。

出席者 33 名と委任状提出者 8 名の合計 41 名。２分の１

以上の出席で開催要件を満たし、会議は成立しました。 

令和 4 年度の総括と令和 5 年度の事業計画・予算案、

その他の提出議案について審議の結果、全ての議案に承

認をいただきました。 

提出議案第 3 号は、地区担当役員の新設、町内会役員

等手当に関する規定の一部改正案です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

道路に張り出した樹木等の伐採・剪定のお願い 
 道路に張り出した樹木等は、通行の妨げになるばかりではなく、歩行者や車両を巻き込む

事故につながる場合があります。個人の所有する土地から張り出した生垣や庭木等が原因

（倒木、枝の落下、冬期の落雪等）で、けがや物品の損傷を招く事故が発生した場合、所有

者が賠償責任を問われる事があります。 

 個人の土地に植えている樹木等はその所有者が管理するものです。①道路に枝が張り出し

ていないか、②枯れ木、折れ枝等で通行に支障をき

たしていないか、➂木や草花が生い茂って通行に支

障をきたしていないか等、一度ご自宅の周りをご確

認のうえ、歩行者や通行車両の安全と事故防止の為、

樹木の伐採・剪定を行って頂きますようお願いいた

します。 

なお、作業する際には歩行者や通行車両にも充分

注意し、安全確認をしたうえで実施しましょう。 

役員会議 議題 

1.報告議案 第 1 号 令和 4 年度 活動報告 

2.報告議案 第 2 号 令和 4 年度 会計決算 

3.提出議案 第 1 号 令和 5 年度 活動計画（案） 

4.提出議案 第 2 号 令和 5 年度 会計予算（案） 

5.提出議案 第 3 号 西町内会規約の一部改正（案） 

6.提出議案 第 4 号 令和５年度の町内会費について（案） 

7.提出議案 第 5 号 西町内会館の内部改修計画について（案） 

8.提出議案 第 6 号 役員選考委員会報告（案） 

 

 



《１月の行事予定》  

【注】(会)→会計部 (厚)→厚生文化部 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行  事  名 日   時 備   考 

令和５年度下期会計監査(会） 7 日(土)10：00～ 西町内会館 

令和５年度 定例総会 15 日(日)9:30～ 恵み野会館 1 階 

区長・班長業務説明会 29 日(日)10:00～ 恵み野会館 2 階 

資源回収(厚) 23 日(日)  町内全域 

 皆様からお預かりしていた歳末たす

けあい募金を、12 月 7 日に恵庭市共同

募金委員会へ納入しました。  

１５３，４７５円 (８８９件) 

ご協力ありがとうございました。  

        

緊急時見守り対応 連絡先 

担当丁目 担当役員 民生委員 

１丁目 吉田 37－0356 池田 37－3483 

２・３丁目 武藤 36－6607 松谷 36－7883 

４丁目 

坂上 36－5027 

岩崎 29－4476 

５丁目 
梶原 36－3916 

(6 丁目 5・6 区も) 

６丁目 渡井 36－4292 
橋本 37－0395 

(1～4 区のみ) 

※個人情報取扱方針を遵守します。 
緊急を要すると感じた時はご連絡下さい。 

１月 15 日(日)開催の定例総会をもって、令和 4 年度から令和 5 年度の区長・班長さん

への任期交代となります。新年度の区長・班長さんは総会への出席をお願いします。総

会の２週間後の 29 日には「区長・班長業務説明会」を開催します。これからお願いする

それぞれの仕事内容を説明させて頂きます。いろいろお忙しいとは存じますが、よろし

くお願い致します。 

昨年度の区長・班長さんは今月のふれあい通信配布と回覧が概ね最後の業務となりま

す。総会までに回覧等の業務が発生した場合は対応をお願いする事になりますが、玄関

の役職名のプレート、回覧板などの引継ぎは総会までに済ませて下さい。 

昨年は令和元年からコロナ感染防止の為中止が続いていた行事の再開があり、感染防

止対策をとりながらも無事終えることができましたのも皆さんのご協力あっての事でし

た。１年間、町内会活動にご尽力いただき有難うございました。お疲れ様でした。 

 


